

RECOMENDACION PARA QUE SE LE OTORGUE A JORGE ESPINOZA FLORES EL CARGO DE PROFESOR TITULAR DE FAGOT EN LA FACULTAD DE ARTES DE LA UNIVERSIDAD DE CHILE.

He conocido por muchos años a Jorge Espinoza en mi calidad de Director Titular de la Orquesta Filarmónica de Chile. Siempre pude apreciar su gran talento y excelencia como Primer Fagot Solista. No solamente su perfección como instrumentista sino también su generosa colaboración con el conjunto y la alta disciplina musical que siempre impuso en los demás miembros de su fila.

Jorge Espinoza fue un referente para todas las maderas de la orquesta.

Como profesor de su instrumento ha conseguido formar escuela entre sus alumnos y es ampliamente respetado por su conocimiento cabal del repertorio orquestal. Esto no solamente en nuestro país sino también en Argentina. En San Juan donde tuvo a su cargo la cátedra de fagot, es recordado por sus capacidades musicales y didácticas.

Por lo anteriormente mencionado recomiendo vivamente su promoción a Profesor Titular de la Facultad de Artes.

JUAN PABLO IZQUIERDO



Santiago 10/6/2016